
 

 

  
An den Bezirksbürgermeister 
im Stadtbezirk Mitte 
Herrn Rainer Folta 
 
 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Hannover, 19. Mai 2009 

 
 
In die Bezirksratssitzung am 15. Juni 2009 
 
 
 
Anfrage gemäß §§ 14, 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 

Barrierefreier Umbau Nordkopf Weißekreuzplatz 
 
 

Im Rahmen der Planungen für die Neugestaltung am Nordkopf des Weißekreuzplatzes war mehrfach 
angeregt worden, im Bereich der Treppen eine Rampe für mobilitätseingeschränkte Personen zu 
errichten. Am 21. Januar 2008 fasste der Bezirksrat dazu den einstimmigen Beschluss, die Planungen 
zur Umgestaltung anzupassen und an der Treppenanlage einen barrierefreien Zugang zur Rasenfläche 
zur ermöglichen. Seitens der Verwaltung wurde diese Baumaßnahme in einer Stellungnahme vom 
25. April 2008 ausdrücklich zugesichert. Nach Abschluss der Bauarbeiten und Einweihung des neu 
gestalteten Platzes zeigt sich nun, dass keine Rampe vorhanden ist. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Aus welchen Gründen ist die Errichtung einer Rampe unterblieben bzw. warum wurde 
entgegen der Zusage der Verwaltung vom 25. April 2008 der barrierefreie Zugang zur 
Rasenfläche nicht eingerichtet? 

 
2. Ist der Verzicht auf den barrierefreien Zugang mit der Behindertenbeauftragten der Stadt 

abgesprochen worden? 
 

3. Wie wird die Verwaltung den Beschluss des Bezirksrats vom 21. Januar 2008 nachträglich 
umsetzen? 

 
 
 
 
 
 
Wilfried H. Engelke 
Fraktionsvorsitzender im 
Stadtbezirksrat Mitte 

Wilfried H. Engelke 
Fraktionsvorsitzender im 

Stadtbezirksrat Mitte 

Büro: 

Gertrud-Greising-Weg 4 
30177 Hannover 

Tel: 0511 69 88 00 
Fax: 0511 69 90 62 

mail@wilfried-engelke.de 


